## VARIA

Bodas de Oro con las Letras de D. Manuel de Montoliu. — En el salón de sesiones del Excmo. Ayuntamiento de Tarragona, tuvo lugar el pasado día 18 de noviembre un acto de homenaje, en el que se hizo pública y solemne entrega al ilustre escritor D. Manuel de Montoliu y de Togores, de su Bibliografía, compilada por el Sr. Torres Brull y que comprende los cincuenta años de trabajo literario de dicho fecundo escritor.

Durante el acto, le fué impuesta por la primera Autoridad de la Provincia, la Encomienda de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio, con que ha sido honrado el Sr. Montoliu, en ocasión de tan fausto acontecimiento. Finalmente disertó el crítico y publicista Octavio Saltor, glosando la personalidad literaria del homenajeado.

La Comisión organizadora de dicho homenaje, ha creado un premio que por una sola vez será otorgado de conformidad con unas bases que se han hecho públicas. El importe del premio es de 7.000 pesetas y el plazo de admisión de trabajos terminará el día 31 de marzo de 1953.

El Centro de Lectura se adhirió al homenaje tributado al ilustre literato.

Nuevo Presidente del Orfeón Reusense. — Hemos recibido una atenta comunicación de don Francisco Llevat Rosell, participando haber tomado posesión del cargo de presidente del «Orfeó Reusenc».

El Centenario de «El Círculo». — Desde el 6 al 14 del mes actual, durarán las fiestas del Centenario, a base de un sugestivo programa, destacándose, entre los números, una «Solemne sesión conmemorativa de la fundación de «El Círculo»; la actuación de «Ballets de Barcelon», en el Teatro Fortuny; un concierto de Música de Cámara, en el Salón de la entidad; y el estreno, en el Teatro Fortuny, de una comedia arrevistada, original de nuestro compañero Don José Banús Sans, basada

en la vida de «El Círculo», y en la del Reus ochocentista.

I Semana de Higiene Mental.—Del 1 al 5 de octubre último, se celebró en Tarragona y Reus, la I Semana de Higiene Mental, organizada por el Dispensario de Higiene Mental de la Jefatura Provincial de Sanidad, algunas de cuyas tareas tuvieron como marco la sala de conferencias de nuestra Entidad.

En la sala del segundo piso, quedó instalada la Exposición de Arte Psicopatológico, organizada por el Instituto Pedro Mata.

Aero Club de Reus. — Como estaba anunciado, el día 17 de noviembre, a las 8 de la tarde, tuvo lugar en el nuevo local que tiene el Aero Club, en el Centro de Lectura, el acto de la inauguración del mismo, así como la entrega de los primeros títulos de piloto aviador de turismo, a los primeros socios que terminaron el curso en la Escuela de Pilotos del Aero Club de Reus.

Al acto, que fué presidido por el Sr. A. Tapias, Presidente del Club, asistieron el Teniente de Alcalde y Delegado de Cultura y Deportes del Excmo. Ayuntamiento, el Presidente del Centro de Lectura, miembros de la Junta Directiva del Club, Profesores de la Escuela de Pilotos, alumnos de la Escuela y buen número de socios.

El Sr. Tapias pronunció unas breves palabras alusivas a la importancia que para la vida del Club representaba el acto que se celebraba, e hizo entrega de los títulos a los nuevos pilotos, señores Penas, Cruset, Córcoles, Aguilá y Gutiérrez.

Asociación de Estudios Reusenses.

— El pasado día 26, en una dependencia de este Centro, tuvo lugar la reunión de constitución de la nueva «Asociación de Estudios Reusenses». Al acto asistieron la mayoría de sus asociados.

IMP. DIANA.-BEUS